

stets gerecht geworden, seitdem die Gründungsmitglieder die Berufungsurkunden vom ersten Präsidenten unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates, des unvergessenen Genossen Wilhelm Pieck, empfangen.

Für ihr langjähriges Wirken zum Wohle unserer sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik übermitteln wir allen Mitgliedern und Mitarbeitern der Akademie der Künste unseren herzlichen Dank.

Wir wünschen Ihnen viel Erfolg in Ihrer verantwortungsvollen künstlerischen und politischen Tätigkeit und alles Gute im persönlichen Leben.

**Mit sozialistischem Gruß**

*Zentralkomitee  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 24. März 1975